

Reclaman por una rotura de cañerías hace más de una semana que ha provocado “una laguna” en Sueta e Independencia



Si bien la situación hídrica es un tema recurrente y alarmante, a veces aparecen pérdidas de agua absolutamente innecesarias y solucionables desde Aguas Mendocinas. Cristina Saravia, una vecina de calle Sueta, en cercanías de calle Independencia, dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, a fin de acercar un reclamo, ya que si bien se ha comunicado con las autoridades pertinentes, no ha recibido respuesta respecto de una verdadera “laguna” a metros de su casa.

Explicó que en la madrugada del viernes de la semana pasada, cuando se dieron las intensas lluvias, comenzó este problema que no se resolvió a pesar de que las lluvias cesaron. “Creíamos que era un efecto de la tormenta, pero nos dimos cuenta de que es un caño roto, entonces se empezó a llamar desde el lunes a Aguas Mendocinas; el miércoles 16 fui personalmente, les llevé la foto a ellos, diciéndoles de la magnitud de la pérdida y la persona que me atendió, me dijo ‘mire señora, más o menos para la semana que viene’, pero yo le dije que no, que es mucha el agua que está saliendo”, señaló y añadió que si bien la empleada dejó el reclamo en carácter de “urgente”, hasta este

viernes no había pasado nada. “Yo veo una contradicción muy grande. Por un lado, los medios de comunicación siempre dicen que no hay que lavar veredas, que está prohibido lavar los autos, pero la cantidad de agua que se ha perdido acá, que ha salido a la calle es impresionante. Ya ahora viene un fin de semana largo”, lamentó y agregó que “el caño está roto debajo del asfalto, el agua sale desde el asfalto y hay mucho tráfico, entonces es una barbaridad la cantidad de agua que se está perdiendo”. Al mismo tiempo, el agua está dañando ese mismo asfalto, lo cual empeora la situación. “Es una calle muy transitada, con mucho camión de carga, entonces es muy usada. Yo entiendo personalmente que debe haber dificultades en toda la ciudad, porque es una ciudad grande, pero con todo lo que se paga como contribuyentes, deberíamos tener un servicio efectivo”, criticó.

El número de reclamo es el 12711344 y los vecinos esperan que esto finalmente se cumpla.